

Lifou : décès d'un homme allongé sur la route

Crée le 07.08.2017 à 04h25

Mis à jour le 07.08.2017 à 05h35

Un homme de 25 ans, allongé sur le bord de la chaussée et en partie sur le bitume, probablement endormi, a été percuté par une voiture. L'accident s'est produit hier matin, un peu avant 5 heures, au niveau du col de Boula, près de la tribu de Mou, à Lifou. Le conducteur, un homme de 30 ans, ne s'est pas arrêté. La gendarmerie a été prévenue par un témoin quelques minutes après la collision. Le conducteur a ainsi été interpellé à son domicile dans la matinée puis placé en garde à vue.